

Le rôle actif et constructif de Cuba au sein de l'AEC est souligné

Image not found or type unknown



Antigua Guatemala, 11 mai (RHC) Plusieurs délégations des pays membres de l'Association des Etats de la Caraïbe (AEC) ont souligné le rôle actif et constructif de Cuba au sein de l'organisme de consultation et de coopération lors de la réunion préparatoire du Conseil des Ministres qui s'est tenue la veille au Guatemala.

Rodolfo Benítez, directeur général des affaires multilatérales et du droit international du ministère cubain des affaires étrangères, a déclaré que la réunion préparatoire du Conseil des ministres a montré une large reconnaissance de notre pays.

Les rapports présentés ont fait référence à l'impulsion de la plus grande des Antilles à l'Union des Caraïbes et à des projets de coopération d'intérêt commun, a précisé le diplomate, au sein de la délégation conduite par la vice-ministre Josefina Vidal.

Les précédents segments d'analyse ont porté sur le changement climatique, les côtes sablonneuses, les systèmes d'alerte précoce, la migration climatique, les sargasses : une urgence pour la Grande Caraïbe, et les coraux.

D'autres sujets ont été abordés, tels que la migration forcée, la participation communautaire, l'analyse et la gestion des risques, les partenariats public-privé, l'inclusion des groupes vulnérables, l'économie verte et bleue.

Les partenaires de l'AEC, ainsi que des acteurs de la communauté internationale, participent également à cet événement dont le slogan est "Pour un monde meilleur pour notre Caraïbe avec le ferme objectif de l'intégration".

Les participants cherchent à renforcer les alliances et les lignes d'action stratégiques entre les sources de coopération, à collecter des fonds pour des projets durables et à progresser vers une transformation inclusive et durable de la zone.

A la tête de la présidence tournante durant la période 2022-2023 du Conseil des ministres de l'AEC, le Guatemala aspire à coordonner les différentes fenêtres d'opportunité. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322349-le-role-actif-et-constructif-de-cuba-au-sein-de-laec-est-souligne>



Radio Habana Cuba